

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	31-7-2014
Mención	Gobierno firmó proyecto que deroga el decreto con fuerza de ley que impedía a universitarios y funcionarios participar de decisiones de planteles. Habla Rector de la UAH.

Gobierno firmó proyecto que deroga el decreto con fuerza de ley que impedía a universitarios y funcionarios participar de decisiones de planteles.

- Finalmente el Gobierno firmó el proyecto que deroga el decreto con fuerza de ley que impedía universitarios y funcionarios a participar de las decisiones de sus planteles. Habla: - Michelle Bachelet, Presidenta de la República - Fernando Montes, rector U. Padre Alberto Hurtado - Ennio Vivaldi, rector Universidad de Chile. -Naschla Aburman, presidenta FEUC Mención: - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación - Conftech Conduce: S/I